

Liebe Leserinnen und Leser,

leider stellen wir uns immer noch die Frage, ob und wann der Treffpunkt öffnen darf. – Doch es bleibt vorerst dabei... Wir wissen es nicht.

Die aktuelle Lage lässt leider immer noch nicht absehen, wann der Treffpunkt „A.R.A.“ wieder öffnen darf. Sobald wir neue Informationen bekommen, melden wir uns aber umgehend bei Ihnen.

Für Ihre Geduld, Ihr Verständnis und das schöne Miteinander über Telefon, Post und Email, möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken!

Nutzen Sie gerne weiterhin unsere Sprechzeiten. Sie können uns weiterhin zu den genannten Zeiten telefonisch erreichen. Es interessiert uns sehr wie es Ihnen geht und was Sie in der Zeit schönes unternehmen, was Ihnen gut tut oder was Sie beschäftigt. Lassen Sie uns gerne teilhaben. Wir freuen uns über jedes einzelne Telefonat mit Ihnen.

Außerdem möchten wir uns besonders für die vielen lieben Ostergrüße, die Anrufe für einen guten Wochenstart und auch für die lieben Wünsche zum Wochenende herzlich bedanken! Wir freuen uns sehr darüber.

Sprechzeiten:

Di, Mi und Fr. 10 – 12:00 Uhr

Di, 14 – 16:00 Uhr

Passen Sie gut auf sich auf und wir hoffen auf ein baldiges Wiedersehen! Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Gesundheit und jede Menge Spaß beim Lesen der neuen Ausgabe des Treffpunktes „A.R.A.“!

Ihr „A.R.A.“ - Team

Hilke Meyer, Sabrina Koyro und Funda Irtegün

P.s. Auch Pferd Paule muss auf seine Gesundheit achten und regelmäßig inhalieren, weil er eine chronische Atemwegserkrankung hat. Damit die Atemwege schön frei bleiben geht es in den Nebel - Natürlich darf Frauchen Sabrina dabei nicht fehlen!

